



Kleine Ballerinas – große Spende

Viele kleine Tänzerinnen träumen davon, einmal eine große Primaballerina zu werden. Dafür wird fleißig und mit viel Spaß in der Ballettschule Balletto in Duttenhofen geübt. Doch nicht nur das: Die Trainer und Inhaber Giuseppe und Michele De Filippis tauschen sich auch immer wieder mit ihren Schützlin-

gen über unterschiedlichste Themen aus. In der Vorweihnachtszeit zum Beispiel wurde über das Thema „Wohltätigkeit“ nachgedacht. So kam schnell die Idee auf, das aktuelle Unicef-Projekt „Wasserspender“ zu unterstützen. Es wurden aus Salzteig viele dekorative Ballerinas als Weihnachtsbaum-

Anhänger hergestellt und mit Farbe und Glitter verziert. Viele Eltern kauften die Figuren, die Brüder De Filippis rundeten den Betrag auf und so konnte jetzt die stolze Summe von 650 Euro an die Arbeitsgruppe Gießen des Kinderhilfswerks der Vereinten Nationen überreicht werden.

(hm)/Foto: Roth